

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DE LA DECENTRALISATION
ET DU DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SANAGA

COMMUNE DE MBANDJOCK

SECRETARIAT GENERAL

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF DECENTRALISATION
AND LOCAL DEVELOPMENT

CENTER REGION

UPPER SANAGA DIVISION

MBANDJOCK COUNCIL

SECRETARIAT GENERAL

INTERNAL TENDERS BOARD

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°014/AONO/MINDDEVEL/RCE/DHS/CMBA/SG/CIPM/2023 DU 05/06/2023
POUR LES TRAVAUX D'ENTRETIEN DU TRONCON DE ROUTE MENDOUGA-MEKOMBA (6KM) AVEC
CONSTRUCTION d'UN PONT DEFINITIF SUR LA RIVIERE ASSAMBA (16 ML) DANS LA COMMUNE DE
MBANDJOCK, DEPARTEMENT DE LA HAUTE SANAGA, REGION DU CENTRE.
EN PROCEDURE D'URGENCE

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre du programme d'entretien des routes communales pour l'exercice 2023, le Maire de la Commune de MBANDJOCK, lance pour le compte de sa municipalité, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'exécution des travaux de d'entretien du tronçon de route MENDOUGA-MEKOMBA dans la Commune de MBANDJOCK, Département de la HAUTE SANAGA.

2. Consistance des travaux

La consistance des travaux comprend :

- INSTALLATION-PROJET D'EXECUTION ;
- NETTOYAGE-TERRASSEMENT ;
- ASSAINISSEMENT-DRAINAGE ;
- OUVRAGE D'ART ;
- SIGNALISATION-EQUIPEMENT DE SECURITE ;
- CIRCULATION
- DIVERS

Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toutes les entreprises de travaux publics de droit camerounais possédant une bonne expérience dans la réalisation des travaux de génie civil et justifiant des capacités techniques et financières pour la bonne réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

3. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le fonds routier, à hauteur de 50 000 000 (Cinquante millions) exercice 2023 et 100 000 000 (Cent millions) exercice 2024.

4. Délai d'exécution

La durée maximale d'exécution des travaux est de trois (03) mois 2023 et Six (06) mois 2024, à compter de la date de la notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

5. Administration au nom de laquelle sera conclu le marché

A l'issue de l'examen des offres des soumissionnaires et du choix par le Maître d'ouvrage de l'attributaire, le marché sera conclu entre ce dernier et le Maître d'Ouvrage qui est le Maire de la Commune de Mbandjock.

6. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables auprès de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) sise à la Mairie de Mbandjock, dès publication du présent avis.

7. Retrait et Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux ouvrables auprès de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) sise à la Mairie de Mbandjock, dès publication du présent avis, contre présentation de l'original de la quittance de versement de la somme non remboursable de Cent cinquante mille (150 000) FCFA représentant les frais d'acquisition du dossier d'appel d'offres, payable à la Recette Municipale de Mbandjock. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boîte Postale, Téléphone, Fax, E-mail.

8. Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et (06) copies marqués comme telles, devront être déposées à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) sise à la Mairie de Mbandjock contre récépissé, au plus tard le 20/06/2023 à 10 heures précises, heure locale et devront porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 014/AONO/MINDDEVEL/RCE/DHS/CMBA/SG/CIPM/2023 DU 05/06/ 2023
POUR LES TRAVAUX D'ENTRETIEN DU TRONCON DE ROUTE MENDOUGA-MEKOMBA (6KM) AVEC
CONSTRUCTION D'UN PONT DEFINITIF SUR LA RIVIERE ASSAMBA -16 ML), DANS LA COMMUNE DE
MBANDJOCK, DÉPARTEMENT DE LA HAUTE SANAGA, REGION DU CENTRE.
EN PROCEDURE D'URGENCE.

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

9. Recevabilité des offres

Chaque Soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO d'un montant : Trois millions (3 000 000) Francs CFA et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en photocopies certifiées conformes par le service émetteur, ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet...) conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d' Offres

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'Offre.

10. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps, par la Commission Interne de Passation des Marches (CIPM) le 20/06/2023 à 11 heures, heure locale dans la salle des Actes de la Commune de MBANDJOCK

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée de leur choix, ayant une parfaite connaissance de leurs offres.

11. Principaux critères éliminatoires

Les critères éliminatoires sont :

- a) Dossier administratif incomplet pour absence ou non-conformité de l'une des pièces exigées après 48 heures ;
- b) fausses déclarations, pièces falsifiées ou scanner (la CIPM et le Maître d'Ouvrage se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux) ;
- c) absence dans l'offre technique d'une rubrique « méthodologie d'exécution, organisation et planning des prestations » ;
- d) Non possession en propre ou en location d'une niveleuse et d'une pelle chargeuse
- e) Non satisfaction d'au moins 70 % des critères essentiels ;
- f) Omission d'un prix quantifié dans l'offre financière ;
- g) Offre financière incomplète ;
- h) Absence d'un sous détail des prix ;
- i) Absence d'une caution de soumission ;
- j) Absence d'une attestation de non abandon de chantier ;
- k) Absence de solvabilité financière supérieure ou égale à 75 000 000 FCFA.

12. Les principaux critères de qualification (17 critères essentiels) :

Les critères essentiels seront évalués de manière binaire (Oui ou non). Ainsi, plusieurs sous critères tirés des rubriques ci-dessous du dossier de soumission seront retenus pour l'évaluation de l'offre technique :

- i) Personnel d'encadrement l'entreprise ; 08 points
- ii) Les références de l'entreprise ; 01 point
- iii) Matériel et équipements de l'entreprise ; 07 points
- iv) Methodologie ; 01 points

13. Attribution du marché

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et remplissant les capacités financières, techniques et administratives requises résultant des critères dits essentiels ou ceux éliminatoires.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de MBANDJOCK, (Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics) téléphone : 698 28 26 35 /675 46 88 22

Ampliations :

- PREFET/HS (pour information et affichage)
- DDMINMAP/HS
- DDMINTP/HS
- PRESIDENT/ CIPM (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- AFFICHAGE /ARCHIVES (pour affichage et mémoire)



Fait à MBANDJOCK, le 02 JUIN 2023

LE MAIRE

Nyamango
Angèle Nyamango
épse Bikome
Chevalier du Mérite Camerounais
Maire de la Commune de MBANDJOCK

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

MINISTRE DE LA DECENTRALISATION
ET DU DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SANAGA

COMMUNE DE MBANDJOCK

SECRETARIAT GENERAL

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF DECENTRALISATION
AND LOCAL DEVELOPMENT

CENTER REGION

UPPER SANAGA DIVISION

MBANDJOCK COUNCIL

SECRETARIAT GENERAL

INTERNAL TENDERS BOARD

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 014/ONIT/PR/MINDLODEV/GR/USD/MBAC/ITB/2023 OF THE 05/06/2023, FOR THE ROAD MAINTENANCE
WORK OF STRETCHES TO RURAL ROAD MENDOUGA – MENKOMBA (6 KM) WITH CONSTRUCTION OF
FINAL BRIDGE ON THE ASSAMBA RIVER (16ML) IN THE MBANDJOCK COUNCIL UPPER SANAGA
DIVISION
IN EMERGENCY PROCEDURE

The Mayor of the Mbandojock Council, Contracting Authority, launches on behalf of her municipality an Open National Invitation to tender for the realization of the above-mentioned work.

1. Subject

The subject of this invitation to tender is to carry out for the road maintenance work of stretches to rural road MENDOUGA-MEKOMBA, in the Mbandojock Council, Upper Sanaga Division

2. Scope of works

The works comprise the following tasks inter alia:

- INSTALLATION-EXECUTION PROJET;
- CLEANING AND EARTHMOVING ;
- SANITATION-LINGUEE;
- ARTWORK;
- SIGNALING AND SAFETY EQUIPEMENT;
- TRAFFIC
- DIVERS

3. Participation and origin

Participation in this tender is open to all companies under Cameroonian law enjoying a good character and justifies the financial and technical capacities in the field of civil engineering -roads maintenance.

4. Financing

Works which form the subject of this invitation to tender is financed by the Road Fund 2023 and 2024 financial year. The provisional cost for the work stands at One hundred fifty million (150 000 000) F CFA.

5. Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Contracting Authority for the execution of the work is three (03) months 2023 and six (06) months 2024, from the date of notification of the Service order to start work.

6. Administration responsible for concluding the contract

After examination of the offers of the bidders and the winner by the Contracting Authority, the contract shall be concluded between the winner and the contracting Authority who is the Mayor of the Mbandjock Council

7. Consultation of tender documents

The tender file may be consulted during working hours at the Mbandjock Council as from publication of this notice.

8. Retrieve and acquisition of tender documents

The tender file may be retrieved and acquired during working hours at the Mbandjock Council; as from publication of this notice, upon presentation of a receipt testifying payment of a non-refundable application fee of One hundred and fifty thousand (150 000) F CFA to the Mbandjock municipal treasury. Upon submission, each tendered must register his/her complete address: post box, telephone, fax & email.

9. Submission of tenders

Each tender drafted in English or French in seven (7) copies, one (01) original and six (06) copies marked as such, sealed must reach the Mbandjock Council, no later than 20/06/2023 at 10 00 am local time and must be marked as:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 014/ONIT/PR/MINDLODEV/CR/USD/MBAC/SG/ITB/2023 OF THE 05/06/2023, FOR THE ROAD MAINTENANCE WORK OF STRETCHES TO RURAL ROAD: MENDOUGA – MENKOMBA (6 KM) WITH CONSTRUCTION OF FINAL BRIDGE ON THE ASSAMBA RIVER (16ML), IN THE MBANDJOCK COUNCIL, UPPER SANAGA DIVISION.

"IN EMERGENCY PROCEDURE"

"TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER-EVALUATION SESSION"

10. Compliance/admissibility

Each bidder shall include in their administrative documents a deposit amount of Three million (3 000 000) F CFA (in compliance with the model attached) issued by a first- class banking institution approved by the Ministry in charge of Finance and whose the list features in Document 12 of the tender file and valid for thirty (30) days with effect from the tender validity deadline.

Less they are rejected, only the originals of the other administrative documents or copies thereof certified by either the issuing service or an administrative authority shall be accepted, in keeping with the requirements of the special tender regulation.

They must not be older than three (3) months and valid on the day of the tender disclosure.

All tenders not in conformity with the tender file shall be declared inadmissible, especially the absence of a bid bond (caution) delivered by a first class bank approved by the Ministry in charge of Finance and valid for 30 days with effect from the tender- validity deadline or non-compliance with the format specified in the tender file shall lead to rejection of the tender.

11. Opening of tenders

Opening of the tenders will be done once on the 20/06/2023 at 11 00 am prompt by the Mbandjock Internal Tenders Board in the meeting Hall of the Mbandjock council. Only bidders or their duly designated and well informed representative (even in case of group) shall attend the opening session.

12. Principal Eliminary criteria

They include the following:

- Incomplete or non-conform of the bidder's documents after 48 h;
- Incomplete technical file;
- Incomplete financial offer;
- False declaration or forged document;
- Omission of a quantified unit price from the price schedule;
- Non satisfaction of at least 70% of the essential criteria;
- Absence of price subdetail
- Absence of bidbound
- Absence of the certificate of non abandonment of construction;
- Absence of financial solvency greater than or equal 75 000 000 FCFA

13. Principal essential criteria

Evaluation shall be in a binary manner (Yes or not), thus 17 essential criteria to be used for technical evaluation:

1. personnel of the project; 08 pts (yes/no)
2. Company's references; 01 pt (yes/no)
3. Availability of equipments and the essential ones; 07 pts (yes/no)
4. Methodology, organization, planning and understanding; 01 pt (yes/No)

Non respect of 70% is elimination.

Non presentation in three (03) volumes of the documents will be an outright elimination.

14. Contract award

The Contracting Authority will award the contract to the bidder whose offer technically qualified, have been evaluated the lowest bidder after verifying the prices and substantially judged in conformity with the tender file.

15. Tender validity

Tenderers shall be bound by their tender for a period of ninety (90) days with effect from the tender submission deadline.

16. Further information

Further technical information may be obtained during working hours from the Mbandjock Council on Tél: 698 28 26 35/675 46 88 22

Copy to

- SDO/HS (pour information et affichage)
- DDMINMAP/HS
- DDMINTP/HS
- PRESIDENT/ CIPM (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- AFFICHAGE IARCHIVES (pour affichage et mémoire)



Mbandjock, the 02 JUIN 2023

THE MAYOR

Nyango'o
Angèle Nyango'o
épse Bikme
Chevalier du Mérite Camarounais
Maire de la Commune de MBANDJOCK